

# АННОТАЦИЯ ДИПЛОМНОЙ РАБОТЫ

Аджар Мустафы

*Миграционная политика Турции*

## 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 62 страницы. Список использованной литературы занимает 11 страниц и включает 104 позиции.

## 2. Перечень ключевых слов

МИГРАЦИОННАЯ ПОЛИТИКА, МИГРАЦИЯ, НЕЛЕГАЛЬНАЯ МИГРАЦИЯ, ТУРЦИЯ, МИГРАНТЫ, СИРИЙСКИЕ БЕЖЕНЦЫ

## 3. Текст реферата

*Объект исследования* – миграционная политика Турции.

*Предмет исследования* – особенности и тенденции регулирования миграционных процессов Турецкой Республикой.

*Цель исследования* – выявление особенностей и тенденций миграционных процессов в Турции на основе анализа миграционной политики в отношении мигрантов и беженцев.

*Методы исследования.* В работе использованы общенаучные методы (анализ, синтез, обобщение) и специально-исторические методы (историко-сравнительный и историко-системный анализ), также были задействованы метод наблюдения и ивент-анализ.

*Полученные итоги и их новизна.* Работа является одной из первых в белорусской историографии, посвященных изучению миграционной политики Турции. В работе проанализированы факторы, повлиявшие на формирование особенностей миграционной политики Турции, выявлены правовые и институциональные основы обеспечения миграционной политики, основные направления и проблемы ее реализации.

*Достоверность материалов и результатов дипломной работы.* Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования миграционной политики Турции.

# DIPLOMA THESIS ANNOTATION

of Adjar Mustafa

*Migration Policy of Turkey*

**1. Structure and scope of the diploma work.** The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 62 pages. The list of references occupies 11 pages and includes 104 positions.

**2. Key words:** MIGRATION POLICY, MIGRATION, IRREGULAR MIGRATION, TURKEY, MIGRANTS, SYRIAN REFUGEES

### **3. Abstract text**

*The object of research* is the migration policy of Turkey.

*The subject of the research* is the key elements and tendencies of the regulation of migration processes by the Republic of Turkey.

*The purpose of the research* is to identify the key elements and trends of migration processes in Turkey based on the analysis of migration policy in relation to migrants and refugees.

*Methods of research:* In the diploma work, general scientific methods (analysis, synthesis, generalization) and special historical methods (historical comparative and system analysis) were used.

*The results of the work and their novelty.* The work is one of the first in the Belarusian historiography devoted to the study of the migration policy of Turkey. The work analyzes the factors that influenced the development of the key elements of the Turkey's migration policy, identifies the legal and institutional foundations for ensuring the migration policy, the main directions and problems of its implementation.

*Authenticity of the materials and results of the diploma work.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

*Recommendations on the usage.* The results of the work can be used for further research on the Turkey's migration policy.